

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.8



いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和6年5月24日

門の開閉にご協力ください!!!

新緑が目鮮やかな今日この頃、厳整の森の木々も深い緑に色づき、生い茂っています。昨年度、栽柳園保存会の皆さんが放流されたゲンジホタルの幼虫が育っているか気になりながら栽柳園を見ているのですが、まだ、ホタルが飛んでいる様子は見られません。夜の栽柳園にホタルが飛び交ってくれたらとても素晴らしいですね。保存会の皆さんの努力が実を結んでほしいと願っています。

現在、地域の方々や保護者の皆さんが学校にきていただきやすいよう栽柳園側の門と運動場側の門を開けております。ただ、植柳小学校の安全上の課題として、来校された方の車両と児童が接触してしまうような事故が心配されます。車両で来校されるほとんどの方が校内は徐行して入られるのですが、門が開いているため、スピードを落とさずに門を通られる車両も見受けられ、もし門の近くで子供たちが遊んでいたらと考えるととても危ないと感じます。また、不審者の侵入に対しては門を閉めておくことで抑止力になればとも考えます。本来は皆さんが学校にきていただきやすいように門を開けておきたいのですが、校内での子供たち安全のため、児童が学校で授業を受けている間は、両方の門を閉めさせていただこうと思います。

9時に両方の門を閉じさせていただきます。鍵はしておりませんので、車で来校される場合は門を開けて入られて、お帰りの際は閉めていただきますようお願いいたします。なお、運動場側の門は14時頃には開け、低学年の子供たちが下校する際は門が開いた状態にしておきます。また、所用で遅れてくる子供たちが入りやすいように、運動場側の門は閉めてしまわずに少し開けておきます。

保護者の皆様にはご面倒をおかけしますが、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。



田んぼの田おこしをしました

先週、稲の種子の消毒を行った5年生の子供たちが20日（月）に学校の田んぼの田おこしをしました。先日まで手つかずであっていた田んぼでしたが、学校の環境整備をしてくださっている大木先生が事前に田を耕してくださいました。この日も塚田さんやJAの方々に指導していただき、子供たちはスコップで田の土を掘り起こしました。一度、耕してあるとはいえ硬い土を掘り起こす作業、子供たちはスコップを握り悪戦苦闘してました。ただ、子供たちのがんばりのおかげで土の中の石も取り除けて、土も柔らかくなりました。この後、田んぼに水が張られ、代掻き、田植へと作業が進んでいきます。収穫の秋を楽しみに、5年生の皆さん、がんばってください。

